

KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN



UNIVERSITAS TERBUKA

UNIVERSITAS TERBUKA

Jalan Cabe Raya, Pondok Cabe, Pamulang, Tangerang Selatan 15437
Telepon: 021-7490941 (Hunting)
Faksimile: 021-7490147 (Bagian Umum), 021-7434290 (Sekretaris Rektor)
Laman: www.ut.ac.id

Nomor : 33828 /UN31/KP.11.00/2020
Hal : Kewaspadaan Pencegahan Penyebaran Covid-19
di Lingkungan Universitas Terbuka

02 September 2020

Yth. Para Kepala Unit di UT Pusat dan UPBJJ-UT

Bersama ini kami sampaikan bahwa salah satu pegawai di unit SPI yang bernama Riyadi Wahyu (kami sudah izin ybs namanya dicantumkan) dinyatakan terpapar Covid-19 berdasarkan hasil test swab yang hasilnya keluar kemarin sore. Untuk mencegah meluasnya penyebaran virus tersebut, maka Bagian Umum dan Kerumahtanggaan setelah berkonsultasi dengan pihak Kemdikbud dan juga menimba pengalaman dari PTN lain dalam menangani pegawai yang terpapar Covid-19 telah melakukan beberapa tindakan, antara lain:

1. Melakukan *tracing* terhadap para **pegawai yang kontak langsung** dengan ybs. Bagi pegawai yang kontak fisik secara intens dengan ybs hari ini dijadwalkan test swab agar hasilnya valid.
2. Memberikan kesempatan *rapid test* bagi **pegawai yang tidak kontak langsung** dengan ybs, terutama pegawai yang bekerja di Gedung Pusmintas. Bagi pegawai yang hasilnya reaktif akan dilanjutkan dengan test swab.
3. Menutup sementara Gedung Pusmintas untuk aktivitas kerja. Mulai hari ini selama 14 hari ke depan para pegawai yang bekerja di gedung Pusmintas bekerja dari rumah (*WFH*).
4. Menutup sementara Masjid Baitul Ulum dan Pujasera untuk sementara waktu.

Karena Covid-19 mudah menular, maka kami tekankan kembali bagi seluruh pegawai UT (PNS, BLU, Tenaga Kontrak) wajib menerapkan protokol kesehatan sesuai SE Gugus Covid-19/SE Rektor tentang Protokol Pencegahan Covid-19. Kepala Unit dan seluruh jajaran pimpinan dimohon sungguh-sungguh untuk melakukan pengawasan terhadap pelaksanaan Protokol Pencegahan Penularan Covid-19 di unit masing-masing. Disamping itu rapat-rapat koordinasi diupayakan secara dalam jaringan (*daring*).

Atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami ucapkan terimakasih. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa selalu melimpahkan kesehatan dan rahmat-Nya kepada kita semua

Rektor,



Prof. Ojat Darajat, M.Bus., Ph.D.
NIP 196610261991031001

Tembusan:
Sekretaris Jenderal Kemendikbud